

# Benoît DEPPE



Né en 2000 dans les Yvelines, Benoît Deppe débute le piano à l'âge de 6 ans sous la direction de son père. Après un passage au Conservatoire Régional de Versailles, il étudie au Conservatoire de Paris avec Roger Muraro puis à Anvers avec Polina Leschenko. Il poursuit maintenant ses études au Conservatoire National Supérieur de Musique de Lyon dans la classe de Laurent Cabasso. Lauréat du prix spécial Bach au Concours international de piano d'Ile-de-France en 2015, il s'est produit en soliste et en musique de chambre dans des festivals et concerts, notamment à Paris, Pontlevoy, au Victoria Hall à Genève, à l'Auditorium National de Lyon...

(Janvier 2024)